

Monsieur et Madame Henri et Charlotte ESTOPPEY-WÜRSTEN, les neveux et nièces;

ainsi que les familles parentes et amies, ont le chagrin de faire part du décès de

# **Mademoiselle Jeanne-Louise ESTOPPEY**

leur très chère sœur, belle-sœur, tante, grand-tante, parente et amie, survenu le 19 juillet 2009, dans sa 95<sup>e</sup> année, après une longue maladie supportée avec beaucoup de courage et de patience, puisant sa force dans une foi inébranlable.

La cérémonie aura lieu à la salle du Royaume des Témoins de Jéhovah, route de Villeneuve, Impasse 18, à Lucens, le samedi 25 juillet 2009, à 10 heures.

Domicile de la famille: Henri et Charlotte Estoppey-Würsten, rue L.-Ed.-Junod 10, Lucens.

*L'heure vient où tous ceux qui sont dans les tombes de souvenir entendront sa voix et sortiront. Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour.*

Evangile selon Jean 5 : 28-29 et 11-24.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.